



Nachhaltige Investitionen sind das Steckpferd der Gothaer Asset Management. Dank neuer Website sind die Informationen dazu jetzt noch einfacher nachzulesen.

17.02.2021 11:19 CET

Relaunch der Website der Gothaer Asset Management AG (GoAM)

- Neuer Webauftritt: www.goam.de
- Überarbeitung der Inhalte und neue Visualisierungen für Geschäftspartner, Investoren, Bewerber und alle Interessierten
- Benutzerfreundliche Menüführung und optimale Darstellung auf mobilen Endgeräten

Nach intensiver Vorbereitung, Konzeption und Planung ist sie endlich da: die neue Website der Gothaer Asset Management AG (GoAM). Ziel des Relaunchs war es, durch ein klares Design und entsprechende Funktionen, die Navigationsstruktur für den User intuitiver zu gestalten und eine optimierte Darstellung auf mobilen Endgeräten zu ermöglichen. Zudem wurden die Seiteninhalte grundlegend überarbeitet. Ein Teil der neuen Bilder entstand in den Räumlichkeiten der GoAM in Köln – auch die eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter standen hierfür Modell.

Die Startseite der neuen GoAM-Website bietet den Usern einen Überblick über die Geschäftstätigkeit sowie die aktuellen Themen der GoAM. Anlegerinnen und Anleger privater und institutioneller Natur können sich im Bereich „Für Anleger“ über das klar strukturierte Angebot der Investmentfonds informieren. Da die GoAM als innovativer Kapitalanleger immer nach neuen Kapitalanlageideen sucht, finden externe Manager im Bereich „Für Geschäftspartner“ Informationen zur aktuellen Strategie und zu den spezifischen Anforderungen der GoAM. Speziell für Versicherer, Versorgungskassen sowie für Unternehmen aus anderen Branchen bietet das GoAM-Team zudem an, das Management der Kapitalanlagen zu übernehmen. Im Bereich „Aktuelles“ finden User monatliche Berichte aus volkswirtschaftlicher Sicht, Artikel zu Finanzmärkten und Fonds sowie Neuigkeiten zu den Tätigkeiten in verschiedenen Assetklassen.

Hier investiert die GoAM nachhaltig

Nachhaltigkeit – sie steht zentral in der Strategie des Gothaer Konzerns. Darin zählt auch die GoAM ein und hat ihre Kapitalanlagen in den vergangenen Jahren auf nachhaltiges Investieren konzentriert. Entsprechend findet sich im neuen Bereich „Nachhaltigkeit“ das Nachhaltigkeitskonzept der GoAM. Hier zeigt die Abteilung, worauf sie bei der nachhaltigen Kapitalanlage achtet, welche Mitgliedschaften bei diversen Institutionen bereits bestehen, wie das ESG-Team aufgestellt ist und welche nachhaltigen Investitionen bereits getätigt wurden.

Informationen für interessierte Bewerber

Wer die GoAM näher kennenlernen möchte, kann das unter dem Reiter „Unternehmen“. Den Kolleginnen und Kollegen ist wichtig: Als Teil des Gothaer Konzerns bilden Verlässlichkeit, Kontinuität und Nachhaltigkeit die

Basis für das Kapitalanlagemanagement der GoAM. Im neu gestalteten „Karriere“-Bereich finden potenzielle Bewerber alles zu den verschiedenen Tätigkeitsbereichen des Teams. Um einen möglichst besten Eindruck von ihrer Arbeit zu bekommen, haben einige Kolleginnen und Kollegen ihre Aufgaben und Eindrücke beschrieben.

Über die Gothaer Asset Management AG

Die Gothaer Asset Management AG ist die Asset Management Gesellschaft des Gothaer Konzerns und eine 100-prozentige Tochter der Gothaer Finanzholding AG. Sie ist ein auf Versicherungsunternehmen, Versorgungswerke und Pensionskassen spezialisiertes Finanzdienstleistungsunternehmen mit Sitz in Köln, das Dienstleistungen über die gesamte Wertschöpfungskette der Kapitalanlage der Versicherungen hinweg anbietet. Beginnend mit dem Asset Liability Management und der Portfolioverwaltung erstrecken sich die Dienstleistungen bis zu Planung und Controlling. Hinzu kommen eigene Publikumsfonds. Derzeit wird ein Kapitalanlagevolumen von rund 34 Milliarden Euro verwaltet.

Der Gothaer Konzern gehört mit 4,1 Millionen Mitgliedern und Beitragseinnahmen von 4,5 Milliarden Euro zu den großen deutschen Versicherungskonzernen und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit in Deutschland. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.

Kontaktpersonen



Martina Faßbender

Pressekontakt

Konzern Pressesprecherin, Leitung Unternehmenskommunikation

martina.fassbender@gothaer.de

+49 221 308-34531

+49 175 2285017



Martina Cohrs

Pressekontakt

Leitung Externe Kommunikation und Social Media

martina.cohrs@barmenia.de

+49 202 438-2834

+49 177 4025350



Marina Weise-Bonczech

Pressekontakt

Pressereferentin

Gesundheit und Corporate

marina.weise@barmenia.de

+49 202 438-2718

+49 160 96932975



Ulrich Otto

Pressekontakt

Referent für Konzern- und Gesundheitsthemen

ulrich.otto@gothaer.de

+49 221 308-34614



Ines Jochum

Pressekontakt

Referentin für Renten- und Lebensversicherung, Nachhaltigkeit

ines.jochum@gothaer.de

0221 308 34287



Jule Müller

Pressekontakt

Pressereferentin

Kompositversicherungen

jule.mueller@barmenia.de

+49 202 438-1932



Verena Wanner

Pressekontakt

Pressereferentin

Spenden und Sponsoring

verena.wanner@barmenia.de

0202 438-2010